

L'OEA salue la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis



La Havane, 23 décembre (RHC).- L'OEA, l'Organisation des États Américains, a salué le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis.

Elle a exprimé son appui à l'application de mesures en faveur de la normalisation de ces liens.

Dans une déclaration approuvée au cours d'une réunion extraordinaire, l'OEA a exprimé sa satisfaction pour l'annonce des gouvernements de La Havane et de Washington et elle a réitéré l'engagement des Amériques envers le dialogue entre les États souverains.

Pour sa part, le président de l'Équateur, Rafael Correa, a salué la volonté politique de nos deux pays. Il a indiqué que le processus doit aboutir à la levée du blocus économique, commercial et financier que le gouvernement des États-Unis maintient contre Cuba et qui a coûté à notre pays des vies et des richesses matérielles.

Le parlement mexicain s'est joint aux félicitations. Ses élus ont mis l'accent sur le fait qu'une nouvelle étape s'ouvre dans le continent.

Au cours de la première session de la Commission Permanente du Congrès de l'Union, les congressistes ont signalé que la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis permettra de renforcer la démocratie hémisphérique et le respect des droits de l'Homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41814-loea-salue-la-normalisation-des-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba